



Creo en
POPAYÁN



**COMUNICADO
CONJUNTO**

Pronunciamiento conjunto entre Concejo Municipal y Alcaldía de Popayán por la defensa de la vida y los Derechos Humanos.

Popayán, 4 de Mayo de 2021.

El Concejo Municipal y la Alcaldía de Popayán son conscientes del momento histórico que vive el país, y comprometidos con la defensa de la vida, los derechos humanos y la integridad de todos los habitantes del municipio de Popayán, queremos manifestar a la sociedad caucana que hacemos un llamado al diálogo social: es momento de evitar la violencia, y tramitar todas las controversias y desacuerdos por la vía del entendimiento.

Cómo ciudadanos nos asiste el deber de la convivencia, pero como servidores públicos nos asiste la responsabilidad de defender a todos los habitantes de nuestro municipio. Lo más importante en estos momentos es preservar la vida, por eso no podemos permitirnos que la violencia continúe siendo el lenguaje para tramitar nuestro inconformismo. La violencia y la intolerancia, que se ha traducido en vulneración a los derechos humanos, y afectaciones a los bienes públicos y privados, solo perjudican en últimas a Popayán.

Los 19 Concejales de Popayán, y el Alcalde Juan Carlos López Castrillón, reiteramos nuestro llamado a la sensatez, la prudencia y la tolerancia. Insistimos a la sociedad civil, organizada y no organizada, a que en el ejercicio legítimo de la protesta y la movilización se privilegien las acciones pacíficas y civilistas.

Todas nuestras acciones en sociedad exigen responsabilidad, y por eso también hacemos un llamado al autocuidado y la prevención del contagio del COVID-19. La pandemia nos ha enseñado que el cuidado individual es cuidado colectivo, y queremos prevenir que el tercer pico de la pandemia siga afectando a nuestras familias.

Convocamos a todos los habitantes de Popayán a preservar la vida y hacer de la defensa de los derechos humanos nuestra conducta diaria, e instamos a los sectores organizados y fuerza pública a facilitar un corredor humanitario para poder permitir el tránsito de ambulancias, ingreso de oxígeno, insumos médicos y alimentos a nuestro municipio.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán